

The background of the cover is a photograph of a sunset. The sun is a bright, glowing orb in the upper center, partially obscured by thin, wispy clouds. The sky transitions from a pale yellow near the horizon to a soft blue at the top. Below the horizon, a vast expanse of white, fluffy clouds stretches across the entire width of the image, creating a textured, undulating surface that resembles a sea of clouds.

Richard André

LE MIRAGE CLIMATIQUE

Les éditions électroniques Richard André
2023

Richard André
LE MIRAGE CLIMATIQUE

La civilisation de deux mille ans de christianisme s'en va ; la nouvelle civilisation qui n'a pas encore de nom est en train de se forger. Pour aborder cette nouvelle ère L'Humanité doit se libérer de tous ces vieux mirages, de toutes ces fausses interprétations, qui l'empêchent de voir la réalité telle qu'elle est.

Cette analyse : le mirage climatique, fait partie d'une série concernant les mirages et les illusions qui bercent les peuples dans un état d'irréalité. Nous avons vu récemment le mirage sanitaire qui est un véritable cas d'école concernant la manière dont toute L'Humanité s'est engouffrée anxieusement dans des situations totalement irréelles.

Le mirage climatique s'étend sur une plus longue période et n'est donc pas aussi dramatique que quelques écervelés tentent de nous le faire croire. Il y a bien des problèmes réels liés au climat et à ses dérèglements mais c'est la manière dont les hommes en parlent qui présentent la caractéristique d'un mirage et d'une illusion.

Ne cherchons pas les arguments pour ou contre le dérèglement climatique : nous nous y perdrons ! De plus chacun campe sur ses avis. Essayons plutôt de survoler le sujet comme si nous étions au-dessus d'une mer de nuages, là où le soleil de la raison lui...

Abstract :

Cette analyse du mirage climatique tente de mettre en lumière les mauvaises interprétations concernant tout ce qui touche au climat. Un mirage, une illusion, ne sont rien d'autre qu'une fausse interprétation de la réalité empreinte d'un cortège d'émotions et de peurs. Ce texte n'est pas une énième mouture sur le réchauffement climatique mais cherche un point de vue au-delà des nuages affectifs de la peur là où le soleil de la raison luit.

Mots Clés :

Mirage, illusion, réchauffement climatique, *Urgence climatique, catastrophes climatiques, augmentation du CO2, dérèglement climatique, augmentation généralisée de la température, sécheresse, fonte de la banquise, recul des glaciers, multiplication des inondations, multiplication des feux de forêt, routes coupées par les inondations, glissements de terrain, Energies fossiles, énergie nucléaire, énergies propres ; Effet de serre, comportements humains (i)responsables, voitures polluantes, industries polluantes, déforestation, disparition d'espèces, pollution atmosphérique, Climatosceptiques, climatoréalistes, partisans climatiques*

Email : rich-andre@orange.fr

Email: ditchama@wanadoo.fr

Copyright : libre de toutes utilisations non commerciales. Indiquez la source : Richard ANDRE. Les éditions électroniques Richard André.

LE MIRAGE CLIMATIQUE »

Réalité et propos erronés

Se libéré de la peur de la Crise climatique.

jeudi, 5 janvier, 2023 maj vendredi, 27 janvier, 2023 lundi, 30 janvier, 2023

Le climat est l'environnement sensoriel éternel dans lequel nous existons, aussi revêt-t-il une importance considérable dans nos préoccupations. Pour se libérer de la peur de la « crise climatique » nous devons nous rendre compte que cette « crise » est une construction émotionnelle et intellectuelle des êtres humains et non une réalité en soi, contrairement aux phénomènes climatiques.

"Le réchauffement climatique est un, sinon le principal enjeu de ce siècle. Pourtant face à lui, certains se montrent encore dubitatifs."

PLAN – MIRAGE CLIMATIQUE

LA CRISE CLIMATIQUE EST UN IMMENSE MIRAGE.
LA CRISE CLIMATIQUE RECOUVRE UNE MULTITUDE DE CONCEPTS ET DE PHÉNOMÈNES
COMMENT DÉFINIR LA CRISE CLIMATIQUE ?
POURQUOI LA CRISE CLIMATIQUE DOIT ÊTRE CONSIDÉRÉE COMME UN MIRAGE ?
LES EFFETS NÉGATIFS ET POSITIFS DU MIRAGE CLIMATIQUE.
LES PHÉNOMÈNES NATURELS ET LES INTERVENTIONS HUMAINES SUPPOSÉES
LA CIVILISATION SANS PEUR À VENIR.

*

Les Editions électroniques Richard André = Catalogue

LA « CRISE CLIMATIQUE » EST UN IMMENSE MIRAGE.

Cette réflexion n'est pas une énième polémique : pour ou contre le réchauffement climatique. Elle tente d'élever l'ensemble des problématiques concernant le climat au niveau de la compréhension d'une réalité profonde comme au-dessus d'une mer de nuages, là où le soleil de la raison brille : le conditionnement des peuples par un mirage qui obscurcit les consciences ! Nous verrons plus loin ce qu'on doit entendre par : mirage.

La Crise climatique dont on parle s'appuie sur des phénomènes **réels** mais leur interprétation est la plupart du temps **erronée**. Sans entrer dans les détails la

conférence de Jean-François Auzolle cité ci-dessous – sans prendre parties pour ou contre ses arguments – permet de comprendre les distorsions apportées aux phénomènes climatiques.

En écoutant les *partisans de la crise climatique* ou « réchauffistes » et les *climatosceptiques*, les citoyens sont perdus dans tous les arguments énoncés et leurs contradictions ! Si on a le malheur de se perdre dans une quelconque argumentation il est très difficile d'en sortir dans la mesure où nous n'avons pas le niveau scientifique suffisant¹ pour discerner le vrai du faux. C'est le cas de la majorité des gens. Entre deux extrêmes les partisans et les sceptiques, certains tentent une analyse plus raisonnée, moins affective : ce sont les *climatoréalistes*.

Pour savoir si la question de la crise climatique est un mirage mondial, c'est-à-dire une interprétation erronée des faits climatiques, il suffit de repérer l'utilisation ou non de la peur sous toutes ses formes.

LA PEUR EST À L'ORIGINE DE TOUS LES MIRAGES DANS LESQUELS VIT L'HUMANITÉ. Peu de gens ont véritablement conscience de l'effet destructeur de la peur. Beaucoup d'apprentis sorciers s'enorgueillissent de l'utiliser dans des domaines politiques, économiques etc. Aussi nous répéterons dans ce texte chaque fois que nécessaire la nécessité d'identifier la peur dans les discours pour s'en distancier.

Les mirages rappelons-le résultent d'une interprétation erronée de faits réels. On ne voit donc plus les faits qu'au travers d'un filtre déformant qui ne permet pas de comprendre la réalité des événements.

Une tempête, un feu de forêt, une inondation, une canicule, etc. sont des faits bien réels. Mais c'est la manière dont les hommes les interprètent et cherchent des causalités fausses qui génèrent des mirages. Par exemple quelles preuves avons-nous que la multiplication des feux de forêt est directement liée au réchauffement climatique ? ...

Ces mirages en ne s'adaptant pas à la réalité sont à la source de bien des souffrances dont l'humanité voudrait bien se débarrasser. En particulier une inquiétude lancinante concernant l'avenir de la civilisation. Bien des gens se sentent égarés, confus, désorienté par tous les événements dramatiques qui s'enchaînent trop rapidement et créer un inconfort psychologique douloureux.

Il n'y a donc pas lieu de se demander s'il faut croire ou non à la crise climatique, au réchauffement climatique, à la responsabilité des humains dans l'augmentation du CO₂, etc. mais simplement d'adopter l'attitude de l'observateur

¹ Il suffit de visionner le film de David Louapre cité ci-dessous pour le comprendre.

en retrait de ces événements, en silence, afin de comprendre intellectuellement les motivations de ceux qui en parlent à tort et à travers...

L'argent y a une part immense. Par exemple « l'usine à gaz » du GIEC² draine des sommes considérables pour son fonctionnement et la fourniture de données aux responsables de la planète. Ainsi que les intérêts politiques... sans parler des idéologues aux buts obscures.

Il convient de rester vigilant afin de débusquer en premier lieu l'utilisation d'arguments reposant sur la peur.

Alors nous aurons toutes les réponses concernant la crise climatique. Du moins de tout le discours découlant de faits réels mais toujours mal interprétés : que ce soit la fonte des banquises, la multiplication des feux de forêt, les aléas de la météo, les tempêtes et les cyclones, les débordements des fleuves, etc.

En introduction à cette réflexion le lecteur pourrait visionner deux films qui décrivent le sujet de manière détaillée.

Jean-François Auzolle : Réchauffement climatique, mythe et réalité³

Cette conférence analyse point par point les principales composantes de la Crise climatique, de manière scientifique. Ce survol très rapide des sujets nécessite un approfondissement de chaque point grâce à d'autres vidéos disponibles (COMME LA SUIVANTE). La rapidité des propos montre bien l'extrême complexité des sujets.

Voici les thèmes abordés :

- Olivier Pichon et Pierre Bergerault reçoivent Jean-François Auzolle, ingénieur de l'Ecole Centrale, consultant pour une grande entreprise.
- 1) Climat : science et/ou idéologie ?
 - Les exigences d'une méthode scientifique
 - Rencontre de Camille Veyres, polytechnicien, directeur technique à France Télécom, spécialiste des émissions hertziennes et du rayonnement
 - Une dénonciation des impostures scientifiques dominantes
 - Jean Jouzél, pape du réchauffisme
 - Le soleil, les volcans, la glace
 - Le GIEC : un copié-collé de l'Organisation Météorologique Mondiale
 - Questions sur les documents publiés par le GIEC
 - Derrière le GIEC, de nouvelles taxes !



² "Depuis plus de 30 ans, le GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) évalue l'état des connaissances sur l'évolution du climat, ses causes, ses impacts. Il identifie également les possibilités de limiter l'ampleur du réchauffement et la gravité de ses impacts et de s'adapter aux changements attendus. Les rapports du GIEC fournissent un état des lieux régulier des connaissances les plus avancées. Cette production scientifique est au cœur des négociations internationales sur le climat. Elle est aussi fondamentale pour alerter les décideurs et la société civile. <https://www.ecologie.gouv.fr/comprendre-giec>

³Partie 1 [https://www.google.com/search?q=jean-](https://www.google.com/search?q=jean-francois+auzolle+avis&newwindow=1&sxsrf=ALiCzsYg8r2aJMf4gAUAsA0FM5w8OLODKw:1672820155190&source=lnms&tbn=vid&sa=X&ved=2ahUKewia2f3YvK38AhVxTKQEHRcECSAQ_AUoA3oECAMQBQ&biw=902&bih=582&dpr=2.5)

[francois+auzolle+avis&newwindow=1&sxsrf=ALiCzsYg8r2aJMf4gAUAsA0FM5w8OLODKw:1672820155190&source=lnms&tbn=vid&sa=X&ved=2ahUKewia2f3YvK38AhVxTKQEHRcECSAQ_AUoA3oECAMQBQ&biw=902&bih=582&dpr=2.5](https://www.google.com/search?q=jean-francois+auzolle+avis&newwindow=1&sxsrf=ALiCzsYg8r2aJMf4gAUAsA0FM5w8OLODKw:1672820155190&source=lnms&tbn=vid&sa=X&ved=2ahUKewia2f3YvK38AhVxTKQEHRcECSAQ_AUoA3oECAMQBQ&biw=902&bih=582&dpr=2.5)

Partie 2

https://www.youtube.com/watch?v=JKsa5xv_ru0&t=34s

- 96 000 milliards de \$, soit plus de quatre fois le PIB américain

2) Notre ami le CO2

- Le problème des modélisations mathématiques
- Le cheminement du CO2
- A l'origine, beaucoup plus de CO2 sur la planète qu'aujourd'hui (X 20 000)
- CO2 prisonnier des roches sédimentaires et libéré par les volcans
- Les plantes et le CO2 - Cycle des végétaux et photosynthèse
- Refroidissement de la terre ?
- Le CO2 ne détermine pas la température (thèse du GIEC), c'est la température qui fait monter le CO2 se faire
- Le rôle primordial des océans
- Le CO2 anthropique : seulement 6% du CO2 de l'atmosphère

3) Nourrir les hommes

- Quand le réchauffement signifie des subsistances en plus
- Croissance des arbres depuis le début du XXème siècle
- La nature en souffrance du CO2
- Le rôle de l'activité solaire, fondamental
- La construction de la cathédrale de Chartres et la production de blé en Beauce
- Tâches solaires et marchés à termes
- Aujourd'hui, l'activité solaire plutôt plus faible
- Vers une nouvelle période glaciaire
- Evocation de la petite glaciation moderne
- Aujourd'hui, nous sommes dans un cercle interglaciaire

Nous voyons que le panorama concernant le réchauffement climatique est très vaste. La première partie est intéressante à visionner.

Cet auteur par la mesure de ses propos, se classe très certainement parmi les climatoréalistes.⁴

David Louapre, © Science étonnante. Faut-il croire au réchauffement climatique ?⁵

Ce film aborde en détail un thème particulier. Il est réalisé par un scientifique non spécialisé dans le climat. La rigueur intellectuelle de sa démonstration relativise de manière très intéressante le réchauffement climatique tout en ne le niant pas, mais dont l'impact est dans un avenir très lointain.



Cette explication dédramatisant la question est un bon exemple de la manière rationnelle de sortir d'un mirage. On sort d'un mirage par une analyse pas à pas de ses différentes composantes.

⁴ La longue critique qui suit ce film n'est absolument pas crédible du fait de son ton polémique, ses invectives, et une totale absence d'argumentation scientifique.

⁵ <https://www.youtube.com/watch?v=R6eywXdssMw&t=8s>

LE MIRAGE CLIMATIQUE RECOUVRE UNE MULTITUDE DE CONCEPTS ET DE PHÉNOMÈNES

Lorsqu'on parle de climat une multitude de termes, de notions, de concepts viennent rendre les propos très confus.

Voici ces principales expressions associées à la Crise climatique :

Urgence climatique, catastrophes climatiques, augmentation du CO2, réchauffement climatique, dérèglement climatique, augmentation généralisée de la température, sécheresse, fonte de la banquise, recul des glaciers, multiplication des inondations, multiplication des feux de forêt, routes coupées par les inondations, glissements de terrain, Energies fossiles, énergie nucléaire, énergies propres ; Chanvre et autres substances écologiques. Effet de serre, comportements humains (i)responsables, voitures polluantes, industries polluantes, déforestation, disparition d'espèces, pollution atmosphérique, Climatosceptiques, climatoréalistes, partisans climatiques, etc.

COMMENT DÉFINIR « LA CRISE CLIMATIQUE » ?⁶

Quels sont les dénominateurs communs concernant « la crise climatique » ? Cette crise peut se définir très schématiquement par l'augmentation de la température à la surface du globe. Elle serait due à ce qui a été nommé : « l'effet de serre »⁷. Cet effet de serre est en relation avec certains gaz dont le principal est le CO2.

⁶ Lire par exemple : <https://youmatter.world/fr/definition/crise-climatique-definition-causes-et-consequences/>

« La crise climatique désigne l'ensemble des phénomènes récents de transformation du climat de la planète, notamment sous l'effet du **réchauffement climatique**, ainsi que la façon dont ces transformations perturbent et dégradent les écosystèmes de planète. La crise climatique est une crise multiforme aux conséquences environnementales variées : augmentation des températures, perturbations des cycles de pluie, sécheresses, mais aussi dégradation des écosystèmes, diminution de la biodiversité... Par extension, la crise climatique englobe aussi d'autres crises sociales et économiques qu'elle alimente et aggrave : la crise migratoire, la crise économique mondiale, la crise agricole et alimentaire... La crise climatique désigne l'ensemble des phénomènes récents de transformation du climat de la planète, notamment sous l'effet du **réchauffement climatique**, ainsi que la façon dont ces transformations perturbent et dégradent les écosystèmes de planète.

⁷ Lire l'article : " L'effet de serre est un phénomène naturel d'absorption d'une partie du rayonnement infrarouge - émis par la surface de la Terre qui elle-même reçoit le rayonnement du Soleil - par des gaz présents dans la partie inférieure de l'atmosphère. En émettant un excès de gaz à effet de serre tels que le CO2 et le méthane, l'humain accentue ce phénomène, ce qui conduit au réchauffement climatique. L'effet de serre est un phénomène naturel d'absorption d'une partie du rayonnement infrarouge - émis par la surface de la Terre qui elle-même reçoit le rayonnement du Soleil - par des gaz présents dans la partie inférieure de l'atmosphère. En émettant un excès de gaz à effet de serre tels que le CO2 et le méthane, l'humain accentue ce phénomène, ce qui conduit au réchauffement climatique.

<https://www.geo.fr/environnement/quest-ce-que-leffet-de-serre-193565#:~:text=L'effet%20de%20serre%20est,partie%20inf%C3%A9rieure%20de%20l'atmosph%C3%A8re.>

C'est donc le RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE qui est le dénominateur commun de toute la communication sur le mirage climatique.

Ce qui oppose les différents protagonistes s'intéressant au climat est d'une part l'importance relative de ces mécanismes et d'autre part la responsabilité de l'homme dont les activités désordonnées seraient la cause de ce réchauffement. Et chaque fois qu'un événement en liaison avec le climat survient l'opinion a tendance à en faire porter le chapeau aux êtres humains. La deuxième conférence citée ci-dessus d'un jeune scientifique David Louapre prouve que cela n'est pas évident !

POURQUOI LA CRISE CLIMATIQUE DOIT ÊTRE CONSIDÉRÉE COMME UN MIRAGE ?

Pour la plupart des gens un mirage, une illusion sont plus ou moins synonymes. Ils les considèrent comme **l'interprétation erronée de phénomènes**.⁸

En observant attentivement ce qui se dit sur la crise climatique on peut se rendre compte que les jugements sont portés sur des phénomènes **EXTERIEURS à ceux qui portent ces jugements** dans la majorité des cas. Cette utilisation élémentaire – où l'individu ne s'implique pas – de ces notions rend leur compréhension TRÈS DIFFICILE ! ...

Selon la tradition métaphysique toute l'humanité est plongée dans un immense océan de mirages. Lorsqu'un individu porte un jugement sur un phénomène climatique extérieur, il ne se rend pas compte qu'il fait lui-même partie de ce mirage ! ...

Son jugement est de ce fait également erronée dans bien des cas.

Ce raisonnement sera loin d'être compris par un lecteur trop pressé !...

Si nous analysons bien les situations de mirages, comme nous l'avons relevé plus haut, dans tous les cas la PEUR est associée selon des degrés variables. Or si on

⁸ Ces deux termes mirage et illusion sont souvent confondus dans le langage populaire. Pour plus de précisions on peut se reporter par exemple aux articles parus dans *le CNRTL (portail unique du CNRS, d'un ensemble de ressources linguistiques informatisées et d'outils de traitement de la langue)*. <https://www.cnrtl.fr/definition>
Il existe de nombreuses définitions allant du sens commun à un sens plus philosophique.

« **L'illusion est une perception erronée du monde extérieur ou de ses propres états internes**, L'illusion est une croyance fausse. Le propre de l'illusion est d'être incorrigible, ce qui la distingue de l'erreur. Ainsi, vu depuis la terre, le soleil paraît toujours petit. Chez Platon, le monde sensible n'est qu'illusion. »

« Le mirage : Apparence séduisante et trompeuse : Le mirage d'une vie heureuse, sans souci. **Synonymes** : chimère - fantasmagorie - leurre - mensonge - rêve - rêverie - songe - trompe-l'œil

De plus, dans des ouvrages spécialisés, il existe des notions plus ésotériques (par exemple, Le mirage, problème mondial, Alice A. Bayley, édition Lucis, Genève.)

est en état de peur, d'inquiétude, de doute comment peut-on avoir une analyse objective et scientifique ?

Ce mirage de la Crise climatique imprègne toutes les consciences de la planète ! Certains s'en moquent... mais n'est-ce pas là l'expression d'une défense psychologique inconsciente ? D'autres dramatisent à outrance l'URGENCE CLIMATIQUE pour faire passer leurs propres thèses égoïstes.

Encore une fois, pour savoir si la question de la crise climatique est un mirage mondial il suffit de repérer l'utilisation ou non de la peur sous toutes ses formes dans les propos des experts, des politiques, des journalistes....

LA PEUR EST À L'ORIGINE DE TOUS LES MIRAGES DANS LESQUELS VIT L'HUMANITÉ.

L'opposition passionnée de deux points de vue.

Le simple fait qu'il y ait des partisans et des détracteurs de toute problématique, en l'occurrence le réchauffement climatique, génère un mirage. C'est-à-dire que l'opposition passionnée de deux points de vue s'oppose à la synthèse caractéristique de la vérité. Comme dit le proverbe : il y a de nombreux avis, mais une seule vérité.

On comprend que dans ce monde caractérisé par la polémique les mirages sont très nombreux !

Les mirages qui résultent d'une interprétation erronée de faits réels ne permettent plus d'observer les faits qu'au travers d'un filtre déformant qui éloigne de la réalité des événements.

Il n'est donc pas inutile d'analyser scientifiquement ces mirages pour les dévitaliser et retrouver une liberté de pensée.

Parmi les très nombreuses émissions partisans de la crise climatique, la docu-fiction : « 2050 OUVRONS LES YEUX »⁹ est un **exemple intéressant de la manière d'entretenir le mirage climatique.**

Ce film en 3 parties comporte une table ronde où les protagonistes centrés dans l'émotion assistent à un enchaînement de catastrophes sur catastrophes ; laissant les solutions au second plan. Une 2^e partie est un film de science-fiction illustrant l'année 2050 dans le cas d'un pari gagné sur le réchauffement climatique et dans le cas d'un pari perdu : c'est une vision caricaturale et extrêmement alarmiste de l'avenir. Enfin une 3^e partie est l'interview du premier ministre qui donne en quelque sorte une caution officielle à l'ensemble.

⁹ (Durée 1h55 diffusées le 14 novembre 2022 sur BFMTV. Liens pour l'émission est pour le film sur YouTube :

https://www.bfmtv.com/environnement/climat/2050-le-grand-defi-climatique-le-docu-d-anticipation-de-bfmtv-sur-le-rechauffement_GN-202211070001.html

<https://www.youtube.com/watch?v=p4BYWEE6a48>

Cette manière univoque d'illustrer la crise climatique et la nécessité de prendre des mesures pour limiter le taux de CO2 sur la planète est une entreprise pernicieuse forçant la conscience des spectateurs ! La succession rapide des catastrophes, l'anxiété générée par les cas illustrés, ne laisse pas le spectateur réfléchir sereinement... ce documentaire ne laisse aucune place au doute scientifique et se contente d'affirmer des vérités toutes faites. C'est un bel exemple d'endoctrinement !

LES EFFETS NÉGATIFS ET POSITIFS DU MIRAGE CLIMATIQUE.

L'origine d'un mirage est assez mystérieuse et peut se perdre dans un passé plus ou moins lointain. Par exemple entre autres – pour l'anecdote humoristique – le réchauffement de la planète due à l'arrivée d'un astéroïde a fait l'objet d'une bande dessinée : Tintin, L'Étoile mystérieuse", 1942 ! Le « réchauffement climatique » proprement dit semble être assez récent, dans les années 80.

L'humanité vit donc dans un immense océan émotionnel de mirages. Elle n'en a pas nécessairement conscience et bien des individus s'enorgueillissent de leur sensibilité qui adoucirait leur esprit rationnel. Mais ces mirages obscurcissent la pensée des hommes, les empêchent de prendre de bonnes décisions et les maintiennent dans un état de peur et de souffrances.

Pourquoi les êtres humains sont-ils aussi masochistes qu'ils veulent perpétuer à l'infini cette source de souffrance ? ...

Cependant cet état négatif, désagréable, pousse l'humanité à se sortir de sa condition et à trouver des solutions. En se libérant du mirage climatique, elle fait cesser cette souffrance latente entretenue par des millions d'instances officielles : GIEC, politiques, médias...

L'effet positif du mirage climatique est donc de développer un sens du discernement envers tout ce qui est verbalisé à propos de la Crise climatique. Certes les feux de forêt, les inondations sont des événements dramatiques mais ils sont très localisés et ne concernent pas tout le monde. Même si le sens de la compassion doit accompagner la pensée de tous ceux qui de loin voient ces drames.

LES PHÉNOMÈNES NATURELS ET LES INTERVENTIONS HUMAINES SUPPOSÉES

Une des grandes questions qui agite ceux qui s'intéressent au climat est l'aspect historique et naturel de bien des phénomènes qui accompagnent la planète depuis ses débuts. C'est un des arguments des climatosceptiques. D'un autre côté les « réchauffistes » cherchent à voir l'intervention humaine comme cause ou du moins comme amplification de ces phénomènes.

Il est certain que les humains ne se conduisent pas bien dans de nombreux cas : déforestation abusive des forêts, construction irresponsable de bâtiments dans des zones inondables, hyper consommation injustifiée des moyens de transport polluants, etc. et on peut comprendre que certains cherchent à les responsabiliser. Mais est-ce la bonne méthode ?

La CAUSALITÉ est loin d'être prouvée. Elle rejoint plutôt la notion de « synchronicité »¹⁰. Par cette confusion entre causalité et synchronicité on comprend la force de ce mirage climatique. Il y aurait beaucoup à débattre à ce propos...

Le mirage de la Crise climatique en agitant des épouvantails peu à peu pénètre cependant dans la conscience des masses. C'est le poids de l'opinion publique qui doit être prise en compte par les dirigeants de la planète, même si le motif est erroné. Mais en restant au niveau émotionnel de la peur, les situations décrites par les défenseurs du réchauffement climatique n'évoluent pas de manière consciente et stable pour l'avenir...

Entre ces deux pôles antagonistes n'est-il pas souhaitable d'adopter une position intermédiaire plus mesurée et prudente ?

LA CIVILISATION SANS PEUR À VENIR.¹¹

« Le XXI^e siècle sera métaphysique, ou ne sera pas »¹²

André Malraux

¹⁰ « Nom commun. **Qualité de ce qui est synchronique, de ce qui se passe en même temps.** (Psychologie) Occurrence simultanée d'au moins deux événements qui ne présentent pas de lien de causalité, mais dont l'association prend un sens pour la personne qui les perçoit. »

¹¹ Lire du même auteur : *la civilisation sans peur à venir*.

http://leera.toile-libre.org/alivresraeditelect_civilisationdetails.htm

(Ctrl click pour suivre le lien)

¹² Un récent documentaire sur Arte (janvier 2023) retraçant la vie d'André Malraux semble avoir confirmé qu'il n'a jamais parlé d'avenir « religieux » comme certains ne cessent de l'annoncer. Mais son analyse sur l'avenir « métaphysique » du XXI^e siècle est passée sous silence. Or un ancien documentaire d'Arte filmant l'interview d'un journaliste allemand, en français, dans son bureau au ministère de la culture, André Malraux prononce bel et bien cette phrase : « *le XXI^e siècle sera métaphysique... ou ne sera pas* ». Ce document reste difficile à retrouver ! ...

Ce mirage climatique participe à l'assainissement de la vieille civilisation mourante pour qu'une nouvelle civilisation sans peur puisse s'installer.

« En ces temps de crises mondiales, de confusion, de « perte de sens », il peut être utile de prendre le temps de réfléchir à la Civilisation à venir. En s'élevant ainsi au-dessus de notre quotidien, une certaine sérénité nous permet de comprendre ce que nous vivons. A l'attitude d'apitoiement sur nous, se substitue une vision scientifique et pragmatique de l'avenir. Notre manière de vivre le présent — sans angoisse — et de traiter les difficultés positivement ne peut qu'en résulter.

Les sept piliers de LA Civilisation forment un fantastique édifice virtuel, à l'intérieur duquel nous sommes conviés à voyager en pensée.

Une fois les miasmes de l'incompréhensible troisième guerre mondiale ...financière, survolés, la Civilisation sans peur ...à venir s'esquisse sur le terreau des Cultures.

L'auteur propose une méthode scientifique pour imaginer l'essence de ce futur, bâti peu à peu par le Génie de l'homme : une Civilisation libérée des soucis matériels, sans peur, métaphysique.

Un bouleversement de toutes nos conceptions !...

Nous ne développerons pas ici ce que tout le monde connaît : la culture moderne, c'est-à-dire l'immédiateté ; mais nous tenterons d'appréhender la Civilisation à venir, de l'intérieur, c'est-à-dire en interrogeant le génie humain, encore dans l'ombre, qui préside au futur : proche, à moyen terme, ou lointain. Pour savoir si des valeurs ont rang de valeur civilisatrice et pas simplement culturelle plus ou moins éphémère : Valeurs chrétiennes ... canons de l'art ...tentatives de démocratie ...valeurs humanistes ...pensée scientifique ...liberté ...communication ...grandes découvertes de la science ... etc.

Nous proposons au lecteur de réfléchir avec nous — au-delà de toutes les écoles de pensées : politiques, économiques, philosophiques, religieuses, en cherchant la synthèse —, sur les fondements civilisateurs de notre culture, pour en extraire l'essence possible de l'Avenir...

Tous les grands penseurs sont d'accord avec ce propos d'Edgar Morin qu'il faut s'attendre à l'imprévu, au bouleversement de toutes nos conceptions... Si tant est que cela est seulement concevable ! ... »

Le mirage climatique, comme les autres mirages, en particulier sanitaire que nous venons de vivre, auront disparu sans aucun doute dans la civilisation avenir.

Que peut-on penser à propos du climat ?

Les événements climatiques dans leur ensemble : réchauffement, gaz à effet de serre, CO2, fonte des banquises, ... sont bien réels.

La polémique entre climato sceptiques et partisans du réchauffement climatique est en soi un mirage c'est-à-dire que ces polémiques correspondent à des mauvaises interprétations des événements physiques.

Les modélisations, les extrapolations, les schématisations qu'on retrouve dans la plupart des articles sur le climat, sont autant de création du mental humain et ne correspondent pas toujours à la vérité climatique.

Ne peut-on penser que les soubresauts connus par la planète Terre pourraient durer plusieurs siècles ? Une hypothèse par similitude comparant le début de l'ère chrétienne au début de l'ère qui va inaugurer la civilisation nouvelle peut nous faire penser à cela.

Le réchauffement climatique est donc un mirage qui a effleuré – on ne sait trop comment – la conscience des peuples pour qu'ils puissent préparer la naissance d'une civilisation nouvelle. Le propos est osé ! ... Il est d'ordre métaphysique c'est-à-dire au-delà de la physique. Pour être compris il nécessite un solide bon sens exempt de toute peur.

Sortons une bonne fois pour toute du mirage de la crise climatique comme des autres mirages en particulier celui de la crise sanitaire, pour retrouver foi en l'avenir et mener une vie sereine !

AUTRE OUVRAGE DE L'AUTEUR

LES ÉDITIONS ÉLECTRONIQUES RICHARD ANDRÉ

http://leera.toile-libre.org/alivresraeditelect_catalogue.htm

Email : rich-andre@orange.fr
Email: ditchama@wanadoo.fr

Sites :

http://leera.toile-libre.org/alivresraeditelect_catalogue.htm

Et : <https://fr.scribd.com/user/3478568/Richard-ANDRE>





BESOINS DE L'HUMANITÉ

Enseignements de la crise sanitaire

Le grand mirage de la pandémie

http://leera.toile-libre.org/BESOINS_DE_HUMANITE.htm

Autres ouvrages :

-CHÔMEUR : POURQUOI ? Des artisans de la Civilisation qui s'ignorent.

-LA FEMME IDEALE, L'HOMME IDEAL. Comment communiquent-ils ?

-LA CIVILISATION SANS PEUR A VENIR

-L'ESPRIT JOURNALISTIQUE LIBERATEUR DE LA CIVILISATION A VENIR

-ANDRÉ KARQUEL L'Ami de la Liberté. Biographie. ... Etc.

Et la réédition de l'œuvre complète du philosophe André KARQUEL, dont un inédit : L'ISLAM ET LA CHRÉTIENTÉ

Quelques articles *Parus sur Scribd, Calameo, ...*

- **TYPLOGIE DE LA PENSEE**
- **L'ESPRIT JOURNALISTIQUE LIBÉRATEUR DE LA CIVILISATION À VENIR**
- **LA RELIGION UNIVERSELLE de la Civilisation à venir ?**
- **POURQUOI LE CHOMAGE NE PEUT BAISSER -2010**
- **LA LAÏCITÉ MÉTAPHYSIQUE**
- **BIENHEUREUX CONFINEMENT... Etc.**


